



¿París o en Roma? Critican a Noroña por FOTO de sus vacaciones; el político EXPLOTA vs López Dóriga

La austeridad republicana de la Cuarta Transformación llegó hasta el asesor de la aspirante a la presidencia de la República, Claudia Sheinbaum



Es fin de año y para celebrar estas fechas, miles de personas viajan a varias partes del mundo para salir de la rutina. Sin embargo, para el político **Fernández Noroña** esto le trajo muchas críticas. Esto luego de que el periodista **Joaquín López Dóriga** expusiera una foto de las supuestas vacaciones del morenista en París.

Desde su cuenta de X, antes Twitter, el comunicador compartió la fotografía en donde se puede ver al diputado federal del Partido del Trabajo posando junto a su pareja. De fondo se ve un villa de estilo europeo y un clima característico de la temporada, además de que se ve muy contento al legislador.

La imagen fue acompañada de un comentario que critica directamente al diputado: ***"Aquí la austeridad en Roma de Fernández Noroña vocero de Claudia Sheinbaum en los tiempos estelares de la 4-T. El doble discurso del régimen"***.